

ABSTRAK

Iwan Firdaus Saragih, NIM. 1153351015. Meningkatkan Sikap Kepemimpinan Demokratis Komisaris Tingkat Melalui Layanan Konten (Penelitian Pada Mahasiswa Komisaris Tingkat) Di Jurusan Bimbingan Konseling FIP UNIMED T.A 2019/2020.

Penelitian ini bertujuan untuk membuktikan apakah sikap kepemimpinan demokratis komisaris tingkat dapat ditingkatkan dengan pemberian layanan konten *brainstoming* di Jurusan Bimbingan Konseling FIP UNIMED. Masalah dalam penelitian adalah sikap kepemimpinan demokratis komisaris tingkat dapat ditingkatkan dengan pemberian layanan penguasaan konten *Brainstorming* di Jurusan Bimbingan Konseling FIP UNIMED. Jumlah subjek dalam penelitian ini adalah 7 orang komisaris tingkat yang memiliki sikap kepemimpinan demokratis yang rendah. Untuk memperoleh data dalam penelitian ini, peneliti melakukan pengumpulan data melalui penyebaran angket. Jenis penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Bimbingan Konseling (PTBK) yang terdiri dari 2 siklus, siklus 1 memiliki 3 pertemuan, dan siklus 2 memiliki 3 pertemuan. Pada setia 2 pertemuan terakhir dari masing-masing siklus, peneliti melakukan penilaian segera (Laiseg) dan penilaian jangka panjang (Lajapen).

Hasil penelitian pra-siklus diperoleh keseluruhan mahasiswa yaitu 47.02% (sedang) dan setelah diberikanya layanan pada siklus I skor rata-rata yang diperoleh mahasiswa meningkat menjadi 72.62% (cukup). Hasil ini meningkat 29.60% dibandingkan skor rata-rata sebelum diberikan layanan. Dan setelah dilakukan layanan pada siklus ke II maka skor rata-rata yang diperoleh mahasiswa semakin meningkat menjadi 79.88% baik), hasil ini meningkatkan 32.86% dibandingkan sebelum diberikan layanan dan sudah berhasil mencapai target yang diharapkan. Berdasarkan hasil penelitian ini dapat dikemukakan bahwa hipotesis penelitian yakni layanan penguasaan konten tehnik *Brainstorming* dapat meningkatkan sikap kepemimpinan demokratis komisaris tingkat di Jurusan Bimbingan Konseling FIP UNIMED dapat diterima.

Kata Kunci :Kepemimpinan Demokratis, Layanan Penguasaan Konten, *Brainstorming*.

Character Building
UNIVERSITY